

Wakili Danrem, Kasiter Kasrem 142/Tatag hadiri Pelantikan Pengurus Provinsi PBSI Sulawesi Barat

M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](https://sulbar.jendelaIndonesia.com)

Nov 5, 2023 - 14:38



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](#) yang diwakili Kasiter Kasrem 142 / Tatag Kolonel Arm Iron Prasetyo, S.Sos., [M.Tr](#) (Han)., M.I.Pol menghadiri Acara Pelantikan Pengurus Provinsi Persatuan Bulutangkis

Seluruh Indonesia (PBSI) Sulawesi Barat masa bakti [2022-2026](#) bertempat di Grand Maleo Hotel & Convention Mamuju Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Minggu (05/11/2023) .



Pelantikan oleh Sekretaris Jenderal Pengurus Pusat PBSI Komjen Pol. Dr. Mohammad Fadil Imran, [M.Si](#) melantik dan mengukuhkan Dr. Hj. Amalia Fitri Aras, M.M sebagai Ketua Umum Pengprov PBSI Sulbar Periode [2022-2026](#).

Dalam kesempatan ini Sekjen Pengurus Pusat PBSI mengucapkan selamat datang di PBSI semoga membawa olahraga bulu tangkis di Sulbar mencapai prestasi yang membanggakan dan selamat atas dilantiknya Ketua PBSI Prov. Sulbar yang baru.



“Saya Sekretaris Jenderal Pengurus Pusat PBSI melantik saudara – saudara sebagai pengurus PBSI Prov. Sulbar periode [2022 – 2026](#). Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk dalam mengemban tugas dan membangun prestasi olahraga bulutangkis sebagai wujud pengabdian kepada bangsa dan Negara yang kita cintai dan kita banggakan,” ucapnya.

Di tempat yang sama, Kasiter Kasrem 142 / Tatag Kolonel Arm Iron Prasetyo mengucapkan selamat atas dilantiknya pengurus provinsi PBSI Sulawesi Barat.

“Mudah mudahan dari proses pelantikan ini akan lahir sistem manajemen yang baik sehingga dapat melahirkan atlet-atlet yang tidak hanya bisa bermain di tingkat Nasional tetapi bisa bermain di tingkat Internasional,” Harap Kolonel Iron

Acara dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, Mars Patriot Olahraga dan Mars PBSI. Kemudian dilanjutkan dengan pelantikan pengurus provinsi PBSI Sulawesi Barat masa bakti [2022-2026](#).

Turut hadir dalam acara tersebut Irjen Pol. Drs. R. Adang Ginanjar S, M.M (Kapolda Sulawesi Barat), Kolonel Arm Iron Prasetyo, S.Sos., [M.Tr](#) (Han) M.I.Pol (Kasi Ter Kasrem 142/Tatag), Abdul Halim (Wakil Ketua I DPRD Prov. Sulbar), M Natsir (Kepala Inspektorat Provinsi Sulawesi Barat), Arsal Aras (Ketua Perbakin Prov. Sulbar), Dr. H. Naskah M Nabhan (Wakil Ketua Koni Sulbar), Dr. Hj. Amalia Fitri Aras (Ketua PBSI Prov Sulbar), Para Ketua Cabang Olahraga Provinsi Sulawesi Barat, Tamu undangan dan Pengurus PBSI Sulawesi Barat.